



Les derniers bouilleurs de cru

Un métier en voie de disparition, les vignes fondant comme neige au soleil et la succession n'assurant plus le droit à la distillation.

Les bouilleurs de cru ne fleurissent donc plus dans nos campagnes comme autrefois. Un alambic qui « fume » en plein village devient une image rare.

C'est donc avec plaisir que nous avons découvert au Fréchet la vieille marmite (cucurbit), son chapiteau, le réfrigérant, le serpent et son jeune « alchimiste ».

L'eau-de-vie de prune qui s'écoule lentement, un parfum qui se dégage et qui rappelle leur jeunesse aux plus anciens,

le temps où les vendanges étaient de véritables fêtes.

C'était beau, c'était chouette...

NOTRE PHOTO

● Une image paisible du village qui nous fait remonter le temps de quelques décennies.

(Photo « La Dépêche », op. M. Costes.)